

Neuer Weltrekord

Text: Martin Regenass
Fotos: David Joss

Jumbo kürt Cordon bleu zum schwersten der Welt



René Torzi mit Katrin Abt und ProSieben-Moderator Jumbo Schreiner (hinten):
«142,7 Kilo bedeuten neuer Cordon-bleu-Weltrekord. Die 700 Gramm könnten wir uns auch schenken.»

Basel – Ein 142,7 Kilo schweres Cordon bleu aus der «Eintracht»:
Das bedeutet Weltrekord.

Schallender Jubel im vollgestopften Basler Restaurant «Eintracht». ProSieben-«Galileo»-Mitarbeiter Jumbo Schreiner rief am Montagabend nach 19 Uhr einen neuen Weltrekord aus. 142,7 Kilo wiegt ein von Cordon-bleu-Spezialist René Torzi fabriziertes Riesen-bleu. Der Koch hat für den Koloss rund 75 Kilo Fleisch, 70 Kilo Käse, zwei Kilo Paniermehl und 30 Eier verarbeitet. Und den Gästen hats geschmeckt.



Historischer Moment im Restaurant «Eintracht» an der Oetlingerstrasse:

Das Cordon bleu ist gut durchgebacken, nachdem es über vier Stunden in einem Grossofen einer ehemaligen Bäckerei gelegen hat. Über die Strasse haben es die Mitglieder der Klybegg-Chnulleri-Clique unter tosendem Applaus in die «Eintracht» getragen und auf die Waage gelegt. Diese zeigte 173,7 Kilo an. Das Blech darunter wiegt 31 Kilo.



Therese und Enzo Orlando:
«Wir sind Tante und Onkel von René Torzi. Schon beim letzten Cordon-bleu-Rekord von 117 Kilo fieberten wir mit. Wir geniessen das immer wieder.»



Harald Teske:
«An diesem sensationellen Anlass hat mir besonders Jumbo Schreiner gefallen. Und: Es geht nichts über Käse, Fleisch und Schinken.»



Kerstin Stieff und Ramona Schmidt:
«Wir assen hier einmal ein super Cordon bleu. Da wollten wir uns einen solchen Anlass nicht entgehen lassen.»



Domenico Tricase und Susanne Gautschi mit Gregor und Emma:
«Kompliment an Koch René Torzi. Das Cordon bleu ist sehr fleischig, saftig und gut durchgebacken. Sehr nahr- und schmackhaft.»



Tobias Madison und Dan Solbach:
«Das Cordon bleu schmeckt gut. Wir hätten nie gedacht, dass so ein Monsterteil je gut durchgebacken ist. Vor allem die Form hat uns überzeugt. Die ist sehr ehrlich.»



Miguel de Jesus Santos und Jean-Charles Ryter:
«Das Rekordstück schmeckt fantastisch. Wir sind überrascht, dass die so ein riesiges Cordon bleu hingekriegt haben. Wir hoffen doch, dass es irgendwann ein noch grösseres gibt.»

Mittwoch,

4. Februar 2009

Ausgabe Basel

Wohnen

2

Stellen

6

Autos

8

Veranstaltungen

11

Beilage: F. Reinhardt

Familienpass

REGION BASEL



Gratis auf die Kunsti?
www.familienpass.ch, T 061 691 09 45

AKTUELL

Tram-Billets für 4-Jährige?

Tramfahren ist für unter 6-Jährige gratis – jedoch nicht immer, wie eine Tagileiterin erfahren musste. SEITE 5

PEOPLE

Kleinbasler feierten ein Jumbo-Cordon-bleu

Es soll sogar geschmeckt haben, das grösste Cordon bleu der Welt. Am Montag standen die Leute Schlan-
ge, um ein Stückchen zu bekommen. SEITE 7

MIX

Einbrecher rief aus Angst die Polizei

Ein Allschwiler warf sich so rabiat auf einen Einbrecher, dass dieser froh war, als die Polizei kam. SEITE 10